
 
1 

         
 
 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

PV N° 3 
Lundi 18 décembre 2023 à LINGOLSHEIM  

 
Présidence : Albert KOFFLER 

 

Membres présents : Claudine BAUER– Olivier GOUJON - Michèle GOUJON– Lodi ISSA -Nicolas KUHN -Richard  
MARTIN - Jean-Christophe MAURY– Marius MULLER–Edith PAULIN -  Jean-Marc PAULEN – Edith PAULIN – Matthieu 

PUECH – Nadine RENAUDOT- Jean-Pierre STADTLER - François TROUSSET –Florence WEBER  
 

Assiste : Braun Solène- Mathieu PETTINOTTI –KLEIN Laurence- Simon WEUREUTHER 

Membres Excusés : – Daniel CLAUSS -Vincent BASTIEN - Amélie METTLER-–Richard GEMEHL- Annette 

SCHMITLIN - Claude SCHNEIDER- Romain SPECHT–Jacky LOOS– Véronique WUTTMANN - Bernard MEYER–Laurent 
HEITZ 

 

 
Début de séance : 20H10  

 

 

 

Point 1 : Accueil et rapport du Président :  

 

Le Président Albert KOFFLER salut les membres présents, il présente Laurence KLEIN qui va renforcer l’équipe du 

CDA 67 au 1er janvier en coach athlé santé 
Il annonce également la naissance de la fille de Delphine 

 

Point 2 : Approbation du PV N°2 du 18 septembre 2023 à Lingolsheim   

Adoptés à l’unanimité 

 
 

Point 3 : Rapport des salariés  

 
Laurence : Coach athlé santé  

 
Elle est ravie de renforcer l’équipe du CDA67 au 1er janvier 2024, elle était à ce poste pendant 13 ans en Moselle. 

Laurence est formatrice et coach athlé santé, elle fera tout pour mener à bout les objectifs du CDA67 et aidera au 

maximum les clubs pour leur développement. 
Elle souhaite rencontrer les clubs et travailler avec eux. 

 

Mathieu : : Trail UTMB 2023 

 
3 courses sont complètes la jauge est à 6000 inscrits en 2024 

Tout suit son cours, des dossards solidaires ( 30 ) ont été lancé. 
Le surplus de ces dossards iront à l’association des châteaux-forts d’Alsace et à l’association ELA. 

Fin octobre a eu lieu la soirée bénévole avec plus de 200 personnes, certains vainqueurs étaient présents, la soirée 
était une réussite  

Pour 2024 le positionnement de la CEA est en attente. 

Un module Trail sera proposé les 8 et 9 mars 2024 au CREPS de Strasbourg. 
 

Solène : 
 

Le site et en place, s’il y a des modifications à faire, il ne faut pas hésiter à la rencontrer ou à lui faire un mail. 

Elle est également en train de préparer le livret 2024. 
 

 
 

Simon :  
 

L’organisation du meeting de Strasbourg est cette année soutenue par Corentin SCHMIDTENKNETCH candidat à la 

présidence du S2A et Directeur du Meeting ATHEO 2024. 
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Pour 2024, le meeting est avancé au samedi 8 juin suite à l’implantation de la foire Saint-Jean aux abords du stade 
de Hautepierre. 

 
 

Point 4 : Rapport de la secrétaire générale  

 
La secrétaire générale à envoyer le bilan sportif à tous les membres, et rappelle aux clubs que toute l’année ils 

peuvent demander de formations de jeunes juges. 
 

 

Point 5 : Etat des licenciés  

 

Au 17 décembre le CDA67 comptes 3890 licenciés, ce qui représente 3,76% de plus date à date qu’en 2022  

Le bilan est positif, ceci grâce au travail et à l’encadrement de nos Présidents, entraîneurs et dirigeants des différents 

clubs du Bas-Rhin. 

 
 

Point 6 : Etat des finances   

 
Les comptes sont positifs avec une bonne tenue des comptes  

 
 

 
Point 7 : Rapport des Présidents de commissions  

 

Running : 

  

Les inscriptions pour les championnats du Bas-Rhin de cross sont en ligne 

Il y avait les assises du Running à Valence en novembre, il y aura un assouplissement du certif icat 

médical pour les nons-licenciés lors des courses running. 

Un parcours de prévention en ligne sera proposé. 

Il n’y aura plus de commission running séparé, ce sera une commission attachée au CDA comme toute 

les autres commissions. 

Les responsables des commissions seront proposés par l’assemblée générale à partir de la prochaine 

Olympiade. 

Il y a une nouvelle discipline qui verra le jour, le Miles sur route = 1609m  

Pour les Label, les clubs doivent respecter le cahier des charges et appliquer le tarif  à la baisse pour les 

licenciés sous peine de perdre leur Label. 

Un jury pour une course Running à LABEL  ne pourra pas courir en même temps et le jury clef doit être 

qualif ié  (Chrono-Starter-jury d’arrivée)  

 
Point 8  : Formations  

 

Des formations ont lieu tout au long de l’année et n’hésitez pas à faire des demandes, on les intégrera dans le 
calendrier de formation. 
 
Point 9 : Assemblée générale 2023- ordre du jour et statuts à approuver   

 
Le CDA67 fera l’AG 2023 le vendredi 15 mars 2024 à Bischwiller. 

L’ordre du jour a été approuvé . 
Les statuts avec un scrutin plurinominal majoritaire ont été choisis à l’unanimité. 

 

Point 10 : Proposition pour le vote de la cotisation du CDApour septembre 2024  

 
La cotisation est actuellement à 12 euros, le comité a voté au maintien de cette cotisation. 
 
 
Point 11 : Calendrier hivernal et estival 2024  

 
Le calendrier hivernal est entamé, il faudra réfléchir à ne pas mettre 2 compétitions le même jour, ce qui divise les 

athlètes, mais également le jury. 
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La secrétaire Générale, propose une rencontre avec le 68 pour unifier le calendrier et proposer de belles compétitions 
uniques, comme le cross ou certains championnats à Metz à partir des U18 

 
Point 12 : Points divers  
 

Les clubs doivent proposer des nouveaux dirigeants pour les lettres de félicitations. 
Après 1 saison sans salle, le CREPS ouvre ses portes. 

Est-ce que le CDA67 peut acheter le chrono Finish Lynx de la Maison des Sports et vérifier s'il est utilisable?  

 
Le Président et le comité expriment leur soutien chaleureux à Jean RITZENTALER et lui souhaitent un prompt 

rétablissement.  
 

Fin de la réunion à 22h00 
 

 

La Secrétaire Générale     Le Président 
 

Florence WEBER     Albert KOFFLER 


